



脱炭素社会的取組を現

細野龍子(日本共産党)
子ども発達センターの療育部門の民間活力導入に当たり、学識者等を入れた検討会の設置を求めるが、どうか。
子ども生活部長 町田市子ども・子育て会議に報告をし、意見をいただきながら進めていきたいと思っています。
第8期介護保険料は、基金の活用で値上げしないよう求めるが、どうか。
環境資源部長 引き続き、太陽光発電機の導入を含めた様々な検討をしていきたい。



国際工芸美術館計画は見直しを

新井よしなお(諸派)
様々な問題を生み、導線は複雑かつ、高額になる要素を多く含む現設計についてどのように考えているか。
市長 何億円下げられるかを目標に指示をし、経費削減について徹底した基本設計になっていると思っております。
側弯症は早期に見えれば手術なしで治療できる。最新検査機器を導入すべき。
学校教育部長 精度が高ま



図書館/骨髄ドナー

藤田学(諸派)
ニューヨーク公共図書館に学ぶこれからの図書館のあり方は。
生涯学習部長 生涯学習審議会への答申を受け、町田市立図書館の4つの目指すべき姿を掲げています。実現に向け、ニューヨーク公共図書館の手法を参考に研究していきます。
尾根緑道から健康、スポーツ周辺施設とも一体化した尾根公園構想への考え方は。15件、事業所2件です。



縦割りに行政の弊害

大西宣也(保守の会)
縦割り行政にはどのように対処しているのか。
高橋副市長 横のつながりをつけながらやっていくというのが現状です。
総務部長 19年度から紙媒体による提供を始めています。自衛隊からの依頼に十分応えていると考えています。
文化スポーツ振興部長 指



町田市民ホール



誰もが使いやすいデジタル化

斉藤かつひろ(公明党)
誰もが使いやすい恩恵を受けられる、行政のデジタル化を目指すべきか。
情報システム担当部長 提供するサービスは、年齢、身体的条件などにかかわらず、市内全ての人がニーズに合わせて利用できるものでなくてはなりません。そのため、誰一人取り残すことなく、デジタル化の便益を享受できることを意識して進めなくてはな



中学校給食への困り事解決

矢口まゆ(諸派)
教室から配膳室まで遠く、生徒が給食を取りに行くのに時間がかかるクラスには、教室の近くに届けるべきと考え、モデル校での実験実施を求めてきた。検討状況を問う。
学校教育部長 1校当たり4名程度の配膳員を増員の上、1校で3か月実施を想定し、調理委託業者に相談したところ、短期間採用が前提となるため、配膳員確保が困難との



ICT教育/公共交通

おんじょう由久(公明党)
ギガスクール構想の下、ICTを生かす、教員支援と持続的研究の体制が必要だが、指導室長 ICT教育に関する先進的な情報の収集をはじめ、教員が求める支援を確実に実行することで町田市のICT教育推進の機能を果たしていきます。
コミュニティセンター 集会所へのフリーWiFi設置を求める声への対応は、



豊かな中学校給食の早期実現

田中美穂(日本共産党)
小学校のような豊かな中学校給食を早期に実現すべきか。
学校教育部長 21年1月に町田市学校給食問題協議会の答申を受け、今後の方向性を速やかに決定していきたい。その上で、新たな提供方式の具体的な内容を盛り込んだ基本計画を策定予定です。
方式にかかわらず、食育やアレルギー対応のため、



高齢者支援の充実

松岡みゆき(自由民主党)
子ども生活部長 週3日から1日5時間以上開設する16施設は、保育士等の資格を持つた専任職員の配置を義務づけています。
市民病院事務部長 介護保険サービス利用には、介護認定が必要となり、適切な認定が受けられるよう、退院支援看護師と医療ソーシャルワーカーが支援を行っています。
マイ保育園の子育てひろばに保育士を増やし、母親の子育ての支援と虐待防止を、



生活困窮/デジタル

深沢ひろみ(保守の会)
コロナ禍で「生活困窮者」が増えている。市の生活困窮者支援事業の基準は。
地域福祉部長 生活困窮の状況は様々ですので、まず生活保護課にご相談いただきたいと思います。状況に沿った案内をしています。
21年度のデジタル庁新設に当たり、市でのデジタルデバイス解消の展望は。
広報担当部長 デジタル媒



生活困窮者の居る支援の充実

わたへ真実まちだ市民クラブ)
無料低額宿泊所は利用者にとって適切なものではないと聞く。指導や監査の状況は。個室化についてはどうか。
地域福祉部長 市で直接指導検査や監査を行うことはありませんが、意見等があれば、助言を行っています。都で条例等を20年4月1日から施行し、居室は個室とすることなどが盛り込まれ、23年3月までに改善が求められています。